
MOT DU MAIRE 
Les Jeux du Québec, c’est l’événement 

rassembleur québécois par excellence. C’est 

l’ouverture aux gens de toutes les régions dans 

une ambiance festive, qui nous permet 

d’échanger et de nous dépasser. Pour la Ville 

de Sorel-Tracy, fière de ses 382 ans d’histoire, 

il est temps de prendre part à cette grande fête 

en vous accueillant chez nous pour la première 

fois. Notre région est en plein changement et 

nous voulons profiter du tremplin des Jeux 

pour envoyer le signal que notre ville met le 

cap sur la jeunesse, le sport et la participation.  

Les Jeux du Québec laissent une trace indélébile dans l’esprit des jeunes, de leur famille et des 

citoyens qui les accueillent. Je me rappelle très bien l’été 1989 à Saint-Jean-sur-Richelieu où j’ai 

obtenu une médaille de bronze en baseball. Depuis ce temps, je rêve de voir ma ville accueillir les 

Jeux pour que ces athlètes puissent conserver à leur tour des souvenirs impérissables en vivant le 

plus grand rendez-vous sportif du Québec.   

Cela leur permettra de s’accomplir. Et s’accomplir, c’est devenir. Les Jeux du Québec permettront 

à Sorel-Tracy de poursuivre le développement de son offre en infrastructures de loisirs afin que 

nos jeunes citoyens deviennent nos ambassadeurs de demain, comme l’ont fait avant eux les 

Sorelois Marc-André Fleury, Anthony Beauvillier, François Beauchemin, Nicolas Aubé-Kubel, et 

d’autres encore !  

Ce n’est pas seulement Sorel-Tracy qui accueille les Jeux, c’est toute la Montérégie qui se 

mobilise ! Venez découvrir notre splendide région en bordure du fleuve St-Laurent, au confluent 

de la rivière Richelieu :  une région fière, une région prospère, une région sportive et une région 

active.  Mais surtout, une région prête à vous accueillir pour vous faire vivre une expérience 

inoubliable !  
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